
 

 

 

 

 

 

 

 

１年保護者感想文 

 

記念すべき、令和元年の新宮東中学校の第１回目の体育会。迫力あるリレー、地域の人との新宮音頭など、

みんな一生懸命でとてもいい体育会でした。特に、ブロック毎の応援は本当に感動しました。赤ブロックのブ

ロック長のリーダーシップ、人一倍大きな声でみんなを盛り上げて行く姿は、とても素晴らしかったです、ブ

ロック対抗で戦っている時には応援で盛り上げて、「記録を伸ばすぞぉ〜」と声を枯らす姿は、とても胸が熱

くなりました。うちの息子も赤ブロックだったので、競技に出てない時にも一生懸命、そして楽しそうに応援

している姿を見て、こちらも楽しませてもらいました。体育会が終わって、ブロック毎の振り返りを行ってい

る所をみると、小学校との違いを感じました。これから、歴史や伝統を作って行く新宮東中学校の第１回目の

体育会として大成功だったと思います。 

 

 

中学校の体育会を初めて見ましたが、みんなの一生懸命さが本当に印象に残りました。自分たちの競技が

なくても、椅子に座らず前に出て、みんなで力強く応援をしている姿、こけてもすぐに立ち上がり、一生懸

命に走る姿、部活動リレーで負けまいと、野球部のアンカーの子がヘッドスライディングをした姿、新宮音

頭でさえも、みんな一生懸命踊り、指先まできちんとした意識を集中して踊っている姿、まだまだ胸を打た

れた場面は、書ききれないほどたくさんあります。一生懸命な姿を見ると、本当に心が揺さぶられ、私も胸

が熱くなりました。また、先生方の話があるときなどは、さっと脱帽し、きちんとした姿勢で話を聞いてい

る姿を見て、子供たちの成長をまじまじと実感することができました。新宮東中学校初めての体育会、開校

してすぐに行われたとは思えないくらい、素晴らしい体育会でした。 

 

 新宮東中学校にとっても我が家にとっても初めての、記念すべき第１回体育会はまさに「共走」でした！

ひとつの勝利に向けて、出場者は全力を尽くし、その他の生徒たちも全員が前に出て、旗を持つ団長を中心に

声を枯らして応援する。その姿はできて間もない学校とは思えない団結力で、見ていて感動しました。このよ

うにして、この新しい中学校の歴史を皆で作っていくのだなと感じました。すべての競技が見ごたえがあり印

象深いものでした。ラジオ体操が得点になるのもよいと思いました。新宮音頭は自由参加で、多くの人が輪の

中に入り、その場にいる人全員が参加者としてひとつになっていると感じました。部活動対抗リレーは、中学

生らしい爽やかなジョークで楽しませてくれ、運動部のプライドをかけた走りは、見ていて思わず「頑張れー！」

と叫んでしまうほどでした。保護者の綱引きも、出身小学校対抗で競争心が生まれたのか、とても盛り上がっ

て楽しかったです。ブロック対抗の勝負は最後までもつれ込み、白熱した競技はどれも目が離せませんでした。

閉会式後にはブロック毎に集まり反省会をしていました。これが次につながり、さらに充実した体育会になっ

ていくのだろうと感じました。すでに来年の体育会が楽しみです。 

 

 

 

 

ふれあい活動 
  

保護者感想文「体育会」編 

６月１日に「体育会」が開催されました。 

保護者の方の感想文をご紹介します！ 

新宮東中学校の自信と誇り 

 



 

中学校に入学して初めての体育会でした。本人も部活、体育会の練習と日々疲れ気味でしたが、弱音を吐く

ことなく頑張って取り組んでいました。当日、不安もあったのか持ち物や時間の確認を何度もしていました。

会場に入り、会場の見やすさ、環境整備に驚きました。保護者方々のマナーもよく、事がスムーズに進んでい

たと思います。自分に課せられた責任ある行動ややる気が見られ、ブロック内であろうが外であろうが生徒の

真剣さに感動しました。競技中の生徒、応援の生徒も一体感が素晴らしく、また、リレーでこけてしまった時

の仲間の支えは絆そのものを感じ、目頭が熱くなりました。暑い中、子供たちを支え、ご指導していただいた

先生方に感謝を申し上げます。子供たちの成長に繋がった体育会でした。 

 

 

記念すべき第１回の体育会ということで、大変楽しみにしていました。新宮中学校比べると人数も少なく、

こぢんまりとした体育会になるのではと思っていましたが、実際はとても見ごたえのあるものでした。全員リ

レーでは、それぞれのクラスが一丸となって競い、大縄や大綱引きでは、学年を超えてブロックが団結して戦

う姿に、保護者の応援も熱くなりました。また部活動対抗リレーでは、観客を楽しませる演出や、日頃の部活

動で鍛えた俊足に、大いに盛り上がりました。どのブロックも、３年生を中心によくまとまって、競技に応援

に力を尽くす姿が見られ、開校からわずか数か月の間に、しっかり「新宮東中学校」の空気を作り上げた先生

方や２、３年生の努力に感動しました。１年生の保護者として、我が子がこの学校の一員として新たな伝統を

作るためのサポートをしていけたらと思う、素晴らしい一日でした。 

 

 

中学生活初めての大きな行事。親の私もとても楽しみにしていました。開会式前のブロックごとで集合して

いる時から３年生が各ブロックの前に立ち、みんなをまとめている姿を見て、先生頼りでなく、生徒主導の体

育会なのだと感じました。私が見ていて意外におもしろく、観客も盛り上がっていると感じたのが、大綱引き

でした。ただの綱引きと思いきや、初めてみる男子の股くぐりからの綱引き。どれだけ早くくぐって綱引きに

たどりつくか、ただの力比べでなく、早く綱にたどりつくための工夫もみられ、応援のやり甲斐があり、楽し

ませてもらいました。競技１つ１つに全力で応援している姿が、おもしろいダンスで盛り上げたり、仲間を必

死に応援したり、そして勝った時にブロック全体で、学年関係なく喜ぶ姿、見ていてとても清々しかったです

３年生がブロック全体を引っ張っているのがよく分かりました。１年生は、このような立派な３年生の背中を

見て成長していき、これからの３年間、充実した学校生活を送ってほしいと思いました。 

 

 

令和元年６月１日、新宮東中学校第一回体育会が開催されました。我が家では長子が、今年初めて中学生に

なり保護者として中学校の体育会をみるのは初めての事でした。慣れない環境での放課後の部活動や、部活動

後の体育会の練習など、体力面でも少し心配しておりましたが、子供からは「大繩のリーダーになったけん、

帰りが何時になるか分らんけど頑張ってくるね！」と責任ある言葉を聞くことができ、成長を感じることがで

きました。ブロック長を中心とした応援掛け声の中、クラス対抗リレーや、さまざまな選抜種目、部活動ごと

に分かれた競技など、一人一人が懸命に練習をやってきたことが、自信あふれる表情や、きびきびとした動き

から伝わってきました。また、３年の生徒の皆さんが、後輩たちを引っ張っていく姿、自主性はとても素晴ら

しく小学校の体育会との違いを見せていただくことができました。来年度も期待しています。最後になりまし

たが、ご指導いただいた先生方、体育会の日に向けて準備をしていただいたＰＴＡ役員の皆様、ありがとうご

ざいました。 

 



 

令和初、そして新宮東中学校初の体育会が６月１日行われました。我が子にとっても中学生初の体育会の練

習が始まり、毎日の勉強、部活、練習と家に帰るときには疲れた様子が見られ、励まし気遣いながらがんばる

姿を応援していました。毎回、子供が持ち帰るブロック通信に目を通すと、体育会に向けて練習内容の反省点、

各競技のポイント、目標などが細かく分かりやすく書かれており感心いたしました。また、熱中症など身体へ

の気遣いも呼びかけられていたりと温かでありかつ的確なアドバイスが書いてあり、先生方のご指導や３年生

想いを通信からも感じておりました。当日は、天候にも恵まれ清々しい空の下、声高らかに開会宣言が告げら

れ体育会が始まりました。若い力をお腹からしっかりと大きな声を出し熱唱する生徒の姿や、１つ１つ正しく

身体を動かし、リズミカルで美しいラジオ体操を見せていただき一生懸命に練習した姿をひしひしと感じるこ

とが出来ました。徒競走では１人１人が全力で走り抜け最後まであきらめずに走り続ける姿に感動し、学年別

全員リレーではクラス一丸となってバトンを繋いでいく姿やリレーで転んだ生徒を心配し、気遣い、かけよっ

て声をかける仲間の姿に心打たれました。新宮音頭では各ブロックがオリジナルの踊りも取り入れ参加者と共

に笑顔で楽しみながら生き生きと踊る姿がとても印象的でした。部活動紹介では、真新しいユニフォームに身

を包み堂々と行進する部活生達の姿を見ると、新宮東中として間もなく始まる初めての大会に出場するのだと

期待に胸が膨らみました。３人４脚やムカデリレー、大綱引き、大縄跳びでは、仲間と共に息を合わせ力を合

わせ心を1つにして精一杯取り組む姿に各競技リーダーを中心に練習に励んできたことが伝わってきました。

ブロック対抗リレーでは、最後まで結果がわからずハラハラドキドキしながら、思わず力が入り拍手と歓声を

あげていました。各ブロックとも全員が一生懸命に声を出して応援し一致団結して盛り上げている姿にも感心

いたしました。また、集合時間、服装点検、忘れ物チェック、教室内の整理整頓など全校練習から体育会当日

までのプロセス点という加点があり、当日だけ頑張るのではなく目標に向かって取り組む姿勢や、過程が大切

だということを生徒たちが自然に身につける事ができたとてもよい取り組みだと思いました。閉会式での生徒

たちの顔は共に称え合い、共に笑い合い、協力し合い、切磋琢磨しながら毎日の練習に励み作り上げた体育会

を通じての充実感と自信にあふれた笑顔でいっぱいでした。３年生の目から流れる涙に「東中初代」の生徒と

しての誇りを持ちリーダーとして精一杯皆を牽引して全力で頑張ってきたのだということが伝わり感動いたし

ました。そんな素晴らしい先輩たちの姿を１．２年生は目に焼き付け、想いを心に刻み、次なるバトンをしっ

かりと受け取ることが出来たのではないでしょうか。体育会生徒会スローガンである「共走」に掲げられたよ

うに１人１人が精一杯輝き共に走り出すことが出来た第１回目にふさわしく素晴らしい体育会にご尽力いただ

いた校長先生をはじめとする先生方、ＰＴＡの保護者の皆様に心から感謝申し上げます。すばらしい体育会を

ありがとうございました。 

 

 

２年保護者の感想文より 

  

新しい中学校で初めての体育会を私も楽しみにしていました。天候にも恵まれ、とても素晴らしい 1日でし

た。先生方も大変な毎日の中、朝早くから１日、ありがとうございました。子供たちの一生懸命に応援をして、

準備、競技と忙しく、機敏に動く姿に感動しました。我が子も、当日は自分の仕事があるらしく、お弁当を食

べると早々に校内に入って行ってしまいましたが、自分に任された仕事を全うしようとしている姿に成長を感

じました。私は、ＰＴＡの綱引きに参加させていただきました。大人気なく一生懸命になってしまい、翌日か

ら筋肉痛に悩まされていますが、来年は軍手を持参しようと思っています。ＰＴＡ役員の皆様、地域委員の皆

様、テント設営、片付け、連絡等ありがとうございました。 

 

 



 

爽やかな青空の下で行われた開校初めての体育会、我が子のみならず、すべての生徒の頑張りから感動をも

らいました。クラス全員リレーでのクラス一丸となりバトンを繋いでいく姿、子ども達の熱い応援、抜きつ抜

かれつつ最後まで結果の分からない勝負に、我が子だけに限らず大きな声で応援せずにはいられませんでした。

子ども達は「全員で力を合わせ戦う」という体験から、友達との繋がりや助け合う心を育む事ができたのでは

ないでしょうか。みんなで力を合わせて一つのことに取り組む経験や終わった後の達成感は、子ども達にとっ

て素晴らしい体験だと感じました。私自身も今回、保護者として子ども達と感動の場を共有できたことを嬉し

く思いました。また、結果発表の際、競技も応援も全て全力でやりきった子ども達の清々しい笑顔がすごく印

象的でした。解団式では、上級生、下級生がお互いに労いと感謝の言葉を掛け合っており、勝ち負けの結果に

かかわらず、どれくらい真剣に準備や練習に取り組んできたかというプロセスが伝わってきました。この素晴

らしい先輩方を手本に、これから後輩達がこのよき伝統を継承してくれることでしょう。子ども達にとっては

開校初めての体育会ということもあり、色々苦労し、悩み、先生方に助けていただきながら創り上げた体育会

だったと思います。何を感じ、何に悩み、何を選び、何に支えられ、何を信じ、何が生まれたのか…。ゼロか

ら創り上げる必要な事を、子ども達はこの体育会で多く学んだように思います。多くの人の心を動かすものを

創り上げた事に自信を持ち、この体育会で学んだ多くのノウハウを今度の人生に生かして欲しいなと思いまし

た。最後になりますが、先生方、PTA役員の皆様、運営委員の皆様、体育会までの道のりは苦労と苦悩の連続

だったと思います。最後まで子ども達を支えてくださり本当にありがとうございました。 

 

 

令和元年 新宮東中 体育会。晴天の中、新宮東中初めての体育会が始まった。前日の雨が功を奏し、土ぼ

こりが舞うこともなく、ベストコンディションのグラウンド状態だった。開会式が始まり、第一印象は「少な！」。

前年度までの生徒数に比べると格段に人数が少ないため、きれいに整列され、まとまった開会式だった。競技

については、どのブロック・学年も一生懸命に取り組んでおり、楽しく見学できた。感心するところは、出場

選手以外の生徒の姿勢だ。次のプログラム出場選手の準備、ブロック長を中心にした、一丸となった応援、係

活動（審判、水分の声掛け等の放送）、どこを見ても真剣で好感が持てる体育会だった。朝涼しかったグラウ

ンドも時間がたつにつれて、日が差し、暑くなっていった。力のこもった応援に感心する。全体的にみて、保

護者のマナー（撮影エリアのゆずりあい）や、生徒たちの姿勢等、すばらしかったと思う。来年以降も、この

雰囲気のまま、楽しい体育会であることを期待する。余談だが、赤ブロックのまとまりが、保護者応援席から

見ても、楽しかった。 

 

 

令和元年・・新宮東中学校第１回体育会・・初めて尽くしの行事で、校長先生をはじめＰＴＡの運営委員の

皆様のおかげで、素晴らしい体育会することが出来、子供、保護者として大変感謝しております。ありがとう

ございました。そして、お疲れ様でした。新宮中学校から入れて私自身５回目の体育会の応援でしたが、今ま

では大人数で、誰がどこにいるのか自分の子供でさえ見失うこともありましたが、今回中学校分離で少し人数

が減り１人１人の子供たちの顔を確認することが出来、応援にも力が入りました。いつも家では見せてくれな

い子供の一生懸命な姿、うれしそうな顔、悔しそうな顔、走り終えた後の誇らしげな顔、いろんな表情を見せ

てくれて、とても感動しました。そんな子供たちの一生懸命な姿を見て、家でいつも「何事も手を抜くことな

く、一つ一つを一生懸命に頑張って！」と声をかけている言葉をしっかり実行してくれている事に子供の成長

を感じるとともに、子供にそう言っている私自身も同じように成長し続けなければ、と再度思わせられる１日

でもありました。体育会で、クラス、学年、全体の繋がり、友情、いろんな事がこれからの行事に生かせるこ

とと思いますので、次の砂の芸術、合唱コンクールも楽しみにしています 

 



 

初年度の体育会というのもあり、保護者も楽しみに胸を膨らませて会場入りいたしました。駐車場を使える

便利さが非常に助かりました。日影もたくさんあり、高台で風は抜け私達保護者はとても快適な環境で応援す

ることが出来ました。応援席では応援団の歓喜に満ちた掛け声が響き、共に喜び合う中学生らしい爽やかな光

景でした。新宮音頭では、久々に会う新宮中のお友達も加わったりし、大変嬉しそうでした。今年はゴールデ

ンウィークが長かったため準備も何かと大変だったかと思われます。改めて、先生方や役員の皆様に感謝申し

上げます。そして何より暑い中、一生懸命練習に取り組んでくれた子供達にありがとうと言いたいです。 

 

 

始めのラジオ体操、みんな点数にかかわってくるので真面目にきちんと体操をしていて素晴らしかったです。

その後の競技もみんな団結して応援したりしてよかったです。新宮音頭も地域の方々が参加してくださってと

てもよかったです。新宮東中オリジナルの踊りで少し戸惑っていた方もいて、子供たちが教えていて素晴らし

かったです。大綱引きも立花校区と新宮東校区の対決でとても面白かったです。２～３日筋肉痛で大変でした。

最後のブロック対抗リレーは一番盛り上がっていました。人数も少なくなってとても見やすくてよい体育会に

なったと思います。 

 

 

３年保護者の感想文より 

 

暑くもなく、寒くなく、気持ちの良い天気の中、今年も体育会が始まりました。今年度は、令和元年そして

東中第１回目ということもあり、生徒たちはもちろん先生方、保護者の方、地域の方それぞれ気合が入ってい

たと思います。今回で、体育会を見るのは３回目になるのですが、今回は時間の都合で開会式とラジオ体操を

見ることが出来ずとても残念です。長いゴールデンウィーク明けから毎日暑い中生徒たちは真新しいきれいな

校舎やグラウンドでたくさんの練習を重ねてきたんだなと感動しました。どの競技も素晴らしく、特に新宮音

頭と部活動リレーはいつ見ても感動します。３年生は、リーダーとしての役目も立派に果たしていて、とても

素晴らしかったです。先生方、毎日お忙しい中、このような素晴らしい体育会を開いてくださりありがとうご

ざいました。 

 

 

体育会の数日前から娘の不登校が始まり、もしかしたら体育会に出られないかもしれないと思っていました

が『私が綱引きに出るから一緒に体育会に行こう』と娘を誘い出し、体育祭当日は登校して競技を楽しむ姿が

見られたのでとても嬉しかったです。 短い期間しかない中であんなに完成度の高い体育会ができるなんて！！

正直驚きでした。昨年までは、生徒の人数も多くて我が子を探すのに一苦労でしたが、今年は新しい校舎で子

供たちものびのびと自分の責任ある役割を果たせていたように思います。助け合ったり励まし合ったりする子

供たちの姿を見て、とてもあたたかい気持ちになり、その生徒たちを我が子のように見守ってくださる先生方

や地域の方々をみて、また更に感動しました。３年生にもなると身体は大人のように大きくなり、競技の時は

大迫力でしたが、まだあどけない表情も残っていてみんなたまらなく可愛かったです。卒業までの間に、もっ

とたくさん子供たちや先生方と関われたらいいなぁ、と思います。親子共に、本当に楽しい思い出をつくるこ

とができました。ありがとうございました 

 



 

今春、新宮中から分離したばかりの新宮東中学校。新しい学校での１からのスタートの体育会となりました。

新中学校での体育会は、今まで見てきた環境と大きく変わり期待と楽しみの反面、慣れない場所で戸惑う気持

ちもありました。開校式では、昨年までの１０クラスから４クラスと半分以下の人数となり、生徒数の少なさ

をとても感じましたが、みんなラジオ体操、若い力斉唱など、きちんとした態度で、とても美しくまとまって

いてよかったです。生徒数は減りましたが、３年生のブロック長が中心となって、礎、轟、譚と各ブロックス

ローガンをかかげ、踊ったり大声で一生懸命応援したり、それぞれの熱い思い、団結力の強さが伝わってきま

した。３年生は中学最後の体育会となりましたが、怪我で競技に出場できなかった生徒もいました。しかし、

最上級生として自分の役割をしっかり果たして、一所懸命、体育会を盛り上げていこうとしている姿に感動し

ました。また、私は今回ＰＴＡ競技の新宮音頭・綱引きに参加させていただきました。新宮音頭では、各ブロ

ックユーモアあふれる音頭を取り入れたり、親・兄弟・お友達の参加の呼びかけもありました。昨年まで共に

過ごした新宮中のお友達との再会もあり、みんなで一緒に体育会を楽しむことができました。大綱引きでは、

地域で盛り上がり、団結を深めることが出来て、親子共々思い出に残る体育会となりました。体育会に携わっ

た多くの方々、全て１からのスタートで短期間での準部は、とても大変だったと思います。おかげさまで、子

供からも今までの中で１番楽しかったと聞き、新宮東中として新たな１ページとなった素晴らしい体育会でし

た。そして、すっかり大きくたくましく成長した子供たちを見ることができて、大変うれしく思いました。楽

しい体育会を有難うございました。 

 

 

 令和元年、新宮東中学校の第 1回の記念すべき体育会が開催されました。当日は、暑さも吹き飛ばすよう

な元気な子供たちの声がグラウンドいっぱいに響き渡っていました。赤・青・黄グロック長を中心に各々がや

るべき仕事や応援を頑張っている姿に成長を感じました。保護者も参加した新宮音頭や大綱引き。徒競走、障

害物走、長距離走、中でもリレーは見所満載！全員リレー、女子リレー、男子リレー、部活動リレー、ブロッ

ク対抗リレー、いろんなリレーを楽しく見させていただきました。全員リレーは作戦を考え、クラスみんなで

協力して戦えたのではないでしょうか。部活動リレーでは恒例のスタートで笑い声が聞こえていました。先生

方の参加も見てみたかったですね。最後の種目となったブロック対抗リレーは優勝をかけた戦いに応援にも力

が入りました。結果は赤ブロックの優勝！勝てなかった青ブロック、黄ブロックも思い出に残る体育会になっ

たと思います。最後になりましたが、校長先生をはじめ諸先生方、ＰＴＡの方々、地域の方々に、ご指導・ご

協力いただき感謝申し上げます。 

 

 

生徒の皆さん、体育会お疲れ様でした。とにかく素晴らしい体育会でした。１年生は、初めての中学校での

体育会。まだまだ学校や部活に慣れるまでも大変な中で立派に先輩方について行っている姿、まだまだあどけ

なさのある中かっこよかったです。２、３年生は、分離して仲の良いお友達と離れたり先生とも離れたり色々

な感情を抱えながら迎えた春。そしてバタバタと過ごす中であっという間に体育会。きっと、色々な難題もあ

ったかと思います。それを皆で協力し手を取り合い支え合い迎えたこの日。先輩の姿はとても立派でした。始

まりから終わりまで、皆さんの誠意や熱意、何よりも活気溢れる姿と大きな声。皆さんの楽しそうな笑顔や応

援する姿に心打たれる場面が多々ありました。仲間との絆、学校としての大きな絆が生まれているのだろうな

ぁと、親として羨ましく思えるくらいでした。１人１人の個性や才能を発揮できる場でもありますが、何より

全体の雰囲気にとても温かな気持ちになりました。とても素晴らしい姿を見せてもらえた１日でした。本当に

有難うございました。そして、先生方、子供達を見守り励まし、温かい心で指導して頂き本当に有難うござい

ました。こんなに素晴らしい体育会が観られたのも先生方のお陰です。心から感謝申し上げます。 

 



 

体育会お疲れ様でした。中学３年生最後の体育会、子供たちが一つ一つの種目に真剣に取り組んでいる姿と

てもステキで輝いて見えました。また、今までの体育会では、当たり前のように競技中のアナウンスを聞いて

いましたが、今年は懸命に我が子が放送している姿、リアルタイムでリレーを実況する難しさを共に感じ、頑

張っている姿勢に感動しました。自宅で見せる顔とは別の、成長をした姿を垣間見ることが出来ました。ＰＴ

Ａ参加である新宮音頭や大綱引きにも参加させて頂き、学生時代の気分も味わうことが出来ました。 最後に

なりますが、子供たちはもちろん、先生方、運営委員、保護者の皆様一人一人の力が結集し大変盛り上がった

体育会だったと思います。思い出の残る体育会をありがとうございました。 

 

 

第１回新宮東中学校体育会が令和元年６月１日に晴天の中行われました。今年から新宮中と東中に分離して

さみしい気持ちがありましたが、東中の３年生を中心にとてもステキな体育会になりました。人数は少ないけ

ど、生徒たちの一生懸命な応援姿！１年生はまだ可愛らしく、２年生は少し成長して、３年生は立派に下級生

のお手本・生徒の代表として素晴らしかったです。どの競技も一生懸命に取り組む生徒たち！それを見守る先

生方、東中が１つになっていました。ブロック長達も自分のブロックの代表としてブロックをまとめ、素晴ら

しい応援でした。東中で初めての体育会で、これだけ１つにできた３年生、これからの行事も素晴らしい行事

になると思いました。とてもすてきな体育会にしてくれてありがとう。そして、おつかれ様でした。 

 

 

３年生にとっては、中学校最後の体育会が始まりました。子供たちの一生懸命な応援が伝わってきました。

いよいよプログラム６番目の３年生全員リレーが始まりました。自分の子供が走り、１位になって、すごく感

動しました。新宮東中学が出来て、初めての体育会で土台がないにもかかわらず、きちんとスムーズに体育会

をやりとげた事は、すごいと思いました。 

 

 

 


